



FÉDÉRATION INTERNATIONALE
DES COALITIONS POUR
LA DIVERSITÉ CULTURELLE

18^e session du Comité intergouvernemental pour la
protection et la promotion de la diversité des expressions
culturelles

11 au 14 février 2025 | Siège de l'UNESCO, Paris

**5. Transmission des nouveaux rapports périodiques
quadriennaux**

Déclaration | Prononcée par :

Bill Skolnik

Membre régulier

Fédération Internationale des Coalitions pour la Diversité
Culturelle (FICDC)

Coprésident

Coalition canadienne pour la diversité des expressions
culturelles (CDEC)

[Webcast](#)

Bonjour, je suis Bill Skolnik, coprésident de la Coalition pour la diversité des expressions culturelles au Canada et membre de la Fédération internationale des coalitions pour la diversité culturelle (FICDC).

La Fédération accorde une grande importance aux rapports périodiques quadriennaux, qui constituent un outil essentiel pour suivre la mise en œuvre effective de la Convention par les Parties, identifier les priorités nationales et dégager les tendances mondiales en matière d'expressions culturelles. Ces rapports représentent également une opportunité pour les gouvernements d'engager le dialogue avec la société civile.

La FICDC salue les efforts du Secrétariat pour accompagner les Parties dans cet exercice et se réjouit du taux de soumission des rapports en 2024, le plus élevé depuis la mise en place du mécanisme. Nous constatons également avec satisfaction que près des trois quarts des Parties ont intégré des mesures et initiatives portées par la société civile dans leur rapport, grâce au formulaire qui leur est dédié. Nous encourageons les Parties à poursuivre et à renforcer ces pratiques, afin de garantir une participation



INTERNATIONAL FEDERATION
OF COALITIONS FOR
CULTURAL DIVERSITY

18th Session of the Intergovernmental Committee for the
Protection and Promotion of the Diversity of Cultural
Expressions

February 11-14, 2025 | UNESCO Headquarters, Paris

**5. Transmission of new quadrennial periodic
reports**

Statement | Delivered by:

Bill Skolnik

Regular Member

International Federation of Coalitions for Cultural
Diversity (IFCCD)

Copresident

Canadian Coalition for the Diversity of Cultural
Expressions (CDCE)

[Webcast](#)

Good morning, I am Bill Skolnik, copresident of the Coalition for the Diversity of Cultural Expressions in Canada and member of the International Federation of Coalitions for Cultural Diversity (IFCCD).

The Federation places great importance on the quadrennial periodic reports, which are an essential tool for monitoring the effective implementation of the Convention by the Parties, identifying national priorities, and identifying global trends in cultural expressions. These reports also provide an opportunity for governments to engage in dialogue with civil society.

The IFCCD commends the Secretariat's efforts to support the Parties in this process and welcomes the 2024 report submission rate, the highest since the mechanism was established. We are also pleased that nearly three-quarters of the Parties have included civil society-led measures and initiatives in their reports, thanks to the dedicated form. We encourage the Parties to continue and strengthen these practices to ensure the increasingly active and meaningful participation of civil society in the work of the Convention.

toujours plus active et significative de la société civile aux travaux de la Convention.

La FICDC est convaincue que ces actions renforcent la place de la culture comme moteur du développement durable et constituent une avancée concrète vers sa reconnaissance en tant qu'objectif à part entière dans l'agenda international post-2030.

Je vous remercie.

The IFCCD firmly believes that these actions strengthen the role of culture as a driver of sustainable development and represent a concrete step toward its recognition as a standalone objective in the post-2030 international agenda.

Thank you.